

Senadora plantea al ministro de Justicia necesidad de trasladar cárceles fuera de las ciudades

La senadora Paulina Núñez ingresó un proyecto de resolución que solicita al Presidente el traslado de los establecimientos penitenciarios fuera de zonas urbanas como una forma de promover la recuperación de los espacios públicos por parte de la ciudadanía.

Luego del fallido intento de escape, haciendo uso de explosivos, por parte de internos de la cárcel de Calama -ubicada en el centro de la ciudad- la legisladora reiteró la necesidad de que el Ejecutivo diseñe un plan para erradicar los centros penitenciarios, de manera que “no sigamos poniendo en peligro la vida de las personas”. En ese contexto, al proyecto de resolución -suscrito por 30 legisladores y que será votado la próxima semana- sumó un emplazamiento directo en esa línea al ministro de Justicia, quien adelantó que el Gobierno llevará a cabo un plan en dicho sentido.

Anuncio Patrocinado



La senadora de Antofagasta sostuvo que “durante muchos años, ha sido un anhelo de Calama que la cárcel se traslade del lugar en que se encuentra, por el evidente peligro que significa para la ciudadanía”. Al respecto, mencionó el intento de fuga de ese penal de personas condenadas por delitos de alta connotación social, haciendo uso de explosivos y emplazó al ministro Luis Cordero a que “el gobierno presente un proyecto para ir sacando las cárceles de centros urbanos de nuestras regiones, hoy lo que enfrentamos es crimen organizado y lo que no puede ocurrir es que estos recintos, con personas condenadas por delitos de alta connotación social y muchos siendo parte del crimen organizado, estén al

Senadora plantea al ministro de Justicia necesidad de trasladar cárceles fuera de las ciudades

lado de recintos educacionales y de salud y otros sitios donde ponen en peligro a la sociedad.”

Núñez valoró la respuesta del secretario de Estado, quien aseguró que en los próximos días el gobierno presentará un plan en esta línea y renovó su confianza en avanzar para que la cárcel de Calama -y otras- “salga de una vez por todas del centro de la ciudad.”



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

En lo medular, la iniciativa suscrita por 30 senadores solicita al Presidente de la República “revisar las localizaciones de los establecimientos penitenciarios, específicamente, los Centros de Cumplimiento Penitenciarios (CCP) y efectuar el traslado de éstos, en caso de encontrarse en zonas urbanas o cercanas a ellas”.

Por otra parte, la senadora RN llamó a La Moneda a reconocer que “en el caso de Calama, el plan Calles sin Violencia es totalmente insuficiente” y pidió que se le destinen más recursos, además de la presencia de Fuerzas Armadas en barrios críticos, para lo que presentamos un proyecto de ley que esperamos sea priorizado por el Ejecutivo.

y tú, ¿qué opinas?